



Rechtsanwaltskammer
München

TREFFEN BEFREUNDETER UND BENACHBARTER KAMMERN IN TRIENT

Seit 1994 findet das alljährliche Treffen der befreundeten und benachbarten Kammern statt. Dieses vom Ehrenpräsidenten der Rechtsanwaltskammer München, Herrn Kollegen Dr. Ernst, begründete Treffen dient dem Erfahrungsaustausch. Im Rahmen einer Vortragsreihe können sich die Teilnehmer über aktuelle berufsrechtliche und berufspolitische Themen informieren. Die daran beteiligten Rechtsanwaltskammern stammen im Wesentlichen aus dem Alpen-Adria-Raum. Das Treffen findet im Turnus an abwechselnden Orten der jeweils einladenden Rechtsanwaltskammer statt.

Das diesjährige Treffen fand vom 04.10.2019 bis 06.10.2019 in Trient statt. Die Rechtsanwaltskammer München wurde durch Präsident Then sowie Rechtsanwalt Uher vertreten. Thema der Veranstaltung war „Die Rolle der Frau in juristischen Berufen“.